
CARTA DE LA DIRECTORA

Este mes de septiembre Fem cumple 13 años de publicación ininterrumpida. Un cumpleaños más que nos llena de gozo al constatar que el esfuerzo no es en vano. La niña crece y se fortalece. Por esto en lugar del editorial deseo hacer uso de este espacio para expresar mi reconocimiento a las mujeres que hacen posible la aparición de Fem mes con mes y que, durante el tiempo que he estado al frente me han brindado su colaboración y en muchos casos también su amistad.

La directora de una revista puede hacer magia y ser muchas cosas a la vez: directora-recepcionista, promotora, vendedora de publicidad y, cuando alguien falla o falta material, redactora y hasta fotógrafa. Lo que nadie puede hacer es escribir las 120 cuartillas plenas de ideas, que se requieren para darle a Fem un buen contenido editorial.

Quienes hacen Fem son las colaboradoras; son ellas quienes mantienen viva la revista, quienes decidieron que no podrían permitir que Fem muriera de inanición, porque es *su* revista y pretendemos que sea de todas las mujeres; el medio a través del cual expresarnos y comunicarnos.

Por ser este el número de aniversario se decidió incluir un mayor número de artículos de análisis, algunos de antiguas colaboradoras y otros de mujeres que colaboran por primera vez en Fem.

Seguimos pues adelante, tratando de ayudar en el avance de la lucha que contribuirá a erradicar la discriminación en cualquiera de sus facetas, ya sea que se ejerza en función de sexo, raza, edad, religión o ideología política.